
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA ESCUELA 
TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y 

PUERTOS DE LA CORUÑA CELEBRADA EL LUNES, DÍA 17 DE 
DICIEMBRE DE 2007 

 
De acuerdo con lo establecido en el orden del día, la Junta de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de La 
Coruña se constituye en sesión ordinaria y en segunda convocatoria a las 12:30 
horas del lunes día 17 de diciembre de 2007, con el siguiente orden del día: 
 
1) Nombramiento de un representante de la Escuela en la Comisión de 

Dirección de la Fundación de la Ingeniería Civil de Galicia 
2)  Informes sobre solicitudes de quinquenios (tramos docentes). 
 
 
ASISTEN LOS SRES: 
 
PROFESORES  
ÁLVAREZ GARCÍA Julia 
CAGIAO VILLA Juan 
CASTELEIRO MALDONADO Manuel 
COLOMINAS EZPONDA Ignasi 
FÉ MARQUES Jaime 
FONTÁN PÉREZ Arturo Norberto 
GONZÁLEZ FONTEBOA Belén 
HERNÁNDEZ IBÁÑEZ Santiago 
MARTÍNEZ LAGE Isabel 
MARTUL ÁLVAREZ DE NEYRA Ramón 
NIETO MOURONTE Félix 
NOVALES ORDAX Margarita 
ORRO ARCAY Alfonso 
PUERTAS AGUDO Jerónimo 
RODRÍGUEZ BUGARÍN Miguel Domingo 
RDREZ. –VELLANDO FDEZ..-CARVAJAL Pablo 
ROMERA RODRÍGUEZ Luis Esteban 
TOLEDANO PRADOS Mar 
VÁZQUEZ HERRERO Cristina 
 

ESTUDIANTES  
ESPINOSA SÁNCHEZ Alberto José 
LATA SUÁREZ Javier 
MORENO GONZÁLEZ Susana 
TORRES BOEDO Paula 
 
PAS  
 
EXCUSAN 
  
 
Preside la sesión el Sr. Manuel Casteleiro Maldonado, director de la escuela. Actúa 
como secretaria la Sra. Belén González Fonteboa, secretaria académica. 
 
 
1) Nombramiento de un representante de la Escuela en la Comisión de 
Dirección de la Fundación de la Ingeniería Civil de Galicia 
 
Aprovechando el tema de los quinquenios se ha introducido este punto en el orden 
del día. En principio, hasta 2009, no sería necesario realizar renovaciones en los 
miembros de esta Comisión, pero el profesor Pedro Sánchez Tamayo se ha jubilado 
y, por tanto, se hace necesario nombrar a un nuevo representante. La dirección, 
buscando una figura similar a la del profesor Pedro Sánchez (profesor a tiempo 
parcial de proyectos de ingeniería), propone al profesor Enrique Maciñeira 
(también a tiempo parcial y del área de proyectos de ingeniería).  
 
El profesor Fernando Martínez, también miembro de la mencionada Comisión, ha 
entregado una carta al director en la que pone su puesto a disposición, si la Junta lo 
considera oportuno. La dirección cree que no es el momento de cambiar a otros 
miembros, además de considerar que la labor del profesor Fernando Martínez en 
esta Comisión está siendo excelente. 
 
Se aprueba por asentimiento el nombramiento del profesor Enrique Maciñeira. 
 
 
2) Informes sobre solicitudes de quinquenios (tramos docentes). 
 
En estas fechas siempre es necesario aprobar las peticiones de tramos docentes de 
diversos profesores, peticiones que ya se han aprobado en los distintos 
departamentos. En este caso se trata de las peticiones de los profesores Enrique 



Peña, Luís Montenegro, Ignasi Colominas, Santiago Hernández y Belén González. 
La profesora Margarita Novales solicita la inclusión in péctore de su petición ya 
que su plaza de profesora titular aún no ha salido publicada en BOE. En caso de 
que se publique antes de fin de año podría realizar la solicitud del correspondiente 
quinquenio.  
 
Se solicita, por tanto, la información positiva de todas las solicitudes, incluida la de 
la profesora Margarita Novales. La Junta lo aprueba por asentimiento. 
 
La sesión de la Junta de Escuela finaliza a las 13:05 horas del lunes 17 de diciembre 
de 2007.  
 
 
Vº.Bº.                                                                             
Manuel Casteleiro Maldonado                                   Belén González Fonteboa  
Director                                                                        Secretaria Académica 
 


